



Änderungen Ordinationszeiten und Erreichbarkeit:

Visitenanmeldung, Medikamentenbestellungen/Abholung Krankschreibungen und dergleichen nur in den **Ordinationszeiten:**

Mo 08 h 00 – **12 h 00**

Di 08 h 00 – 10 h 00 und 15 h 00 bis **18 h 00**

Mi 13 h 30 – 14 h 30 (hauptsächlich Telefonsprechstunde)

Do 08 h 00 – 10 h 00 und 15 h 00 bis **18 h 00**

Fr 08 h 00 – **12 h 00**

Tel.: 07474 280 E-Mail info@drgabler.eu

Beratung – Erreichbarkeit am Telefon:

Wer z.B. bei 1450 nicht durchkommt oder sich vorher informieren will – ab sofort bin ich für die Dauer der Krise für Beratungen erreichbar:

Täglich von 08 h 00 – 18 h 00: 0676 74 74 280

Für medizinische NOTFÄLLE: 144

Parallel im Akutfall Zusatzverständigung möglich: 0676 74 74 280 (0-24h)

Achten wir auf uns und unsere Nächsten:

- Neben den allgemeinen Maßnahmen die wir oft und überall hören bitte beachten Sie unbedingt:

Quarantäne bedeutet unbedingt zu Hause zu bleiben und die Abstände einzuhalten – der eigene Garten ist erlaubt – der öffentliche Raum nicht (ausgenommen es steht im Bescheid!)

- Viele Menschen haben Sorge und Angst sich oder ihre im selben Haushalt lebenden älteren Verwandten anzustecken

Unterstützen wir unsere Nachbarn dadurch das wir die Abstände einhalten besonders wenn wir selbst an Covid19 erkrankt sind!

- **Chronische Krankheiten und akute Erkrankungen:** Bitte nehmen Sie **alle** Krankheitssymptome ernst – es gibt auch schwere Krankheiten die nichts mit Corona zu tun haben wie z.B. bakterielle Lungenentzündungen, Herz-Kreislaufkrankungen

Alle chronisch Kranken (z.B. an Diabetes leidende) die 2020 noch keine Arztkontrolle hatten sollen sich mit ihrem Hausarzt in Verbindung setzen wie es weiter geht die Betreuung ist teilweise telefonisch möglich oder es werden andere Lösungen gefunden!

Bestätigung für Risikogruppen:

Leider gibt es zum Zeitpunkt dieses Schreibens noch keine Liste welche Patienten zu Risikogruppen zählen. Wer diesbezüglich Probleme hat möge sich mit seinem Arzt telefonisch in Verbindung setzen – es wird sicher eine Lösung gefunden werden.

Testungen:

Neben den offiziellen Nasenabstrichtests (die bis ca. Tag 8-10 Sinn machen) gibt es auch die Möglichkeit sich auf Antikörper im Blut testen zu lassen - fragen Sie bei Bedarf telefonisch nach!

Dr. Gabler